

26, 27 Y 28 de julio de 2017

## Inaugura Rector David Melgoza Mora “Expotel 2017”, ante estudiantado y docentes de la División Académica de Telemática



Con el objetivo de que los alumnos obtengan una adecuada formación, en Tecnologías de la Información y Comunicación en las áreas de Redes y Telecomunicaciones, Multimedia y Comercio Electrónico, así como la Ingeniería respectiva, se inauguró en el auditorio de Rectoría “Expotel 2017”. La inauguración del evento fue encabezada por el Rector de esta Universidad, Dr. David Melgoza Mora, acompañado del Secretario Académico, Mtro. Marco Antonio López Cuachayo y directores de carrera, estudiantes y docentes de la División Académica de Telemática. Así mismo, se presentaron cuatro talleres, siete conferencias, un Encuentro de Egresados y la exhibición de 48 proyectos de Cuarto y Quinto cuatrimestres de TSU, y Noveno y Décimo de Ingeniería. El Director de la carrera, Mtro. Armando Lule Peralta, precisó que se busca que los futuros egresados de estas carreras tengan las competencias para administrar distintos tipos de enlaces y tecnologías emergentes, así como aplicar sistemas operativos, diseños en 3D, proporcionar servicios a usuarios, instalación y mantenimiento de redes y sistemas de telecomunicaciones, entre otras actividades. El evento se llevó a cabo del 26 al 28 de julio en el Auditorio, Gimnasio y División Académica de esta Universidad.